



El mandatario estatal llegó a la comunidad Los Ángeles del municipio de El Bosque para inaugurar esta obra de infraestructura de **agua**.

AGUA PARA COMUNIDAD "LOS ÁNGELES", EL BOSQUE

Entrega Sabines proyectos productivos y de empleo para El Bosque, Bochil y Soyaló

■ El gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, en intensa gira de trabajo por la entidad, visitó los municipios de El Bosque, Bochil y Soyaló, donde resaltó la obra de **agua** en el primer punto, y los proyectos productivos y entrega de apoyos del Programa Especial de Seguridad Alimentaria (PESA- Codecoa), de Motor para la Economía Familiar así como herramientas "Mano a Mano".

Mujeres de El Bosque, como Antonia Ruiz, cargaban cubetas y ánforas para abastecerse de **agua**, a falta de infraestructura de dotación de este vital líquido. Esta situación quedó en el pasado; el mandatario chiapaneco, junto a las mujeres y niñas del municipio, inauguró la obra de infraestructura que dotará de **agua potable** a los habitantes de la comunidad de Los Ángeles.

Acompañado de su esposa Isabel Aguilera de Sabines y de su hijo Jaime Sabines Aguilera, el mandatario estatal llegó a la comunidad Los Ángeles del municipio de El Bosque para inaugurar esta obra de infraestructura de **agua**, cuyo costo fue cerca de 3 millones 500 mil pesos, en beneficio de 2 mil 500 habitantes.

Juan Sabines Guerrero, encabezó la entrega de apoyos del programa "Motor de la economía", herramientas del plan CODECOA "Mano a mano", certificados de alfabetización del Instituto de Educación para Adultos.

El gobernador Sabines Guerrero reafirmó que en Chiapas no debe haber adversarios entre chiapanecos, "el diálogo debe ser inagotable siempre, no tenemos que permitir más pleitos entre chiapanecos".

"Aquí el gobierno no tiene adversarios, respeta a todos los sectores, los que creen en el gobierno y a los que no, este gobierno ofrece respeto y empoderar a la mujer, producir alimentos y a impulsar la educación nadie puede oponerse a eso, trabajemos juntos, en unidad, esa es la agenda de esta administración", agregó.

Ante esta visita histórica al municipio, el alcalde Juan Manuel Cortés Rodas sostuvo: "en su administración estatal existe democracia, se dan todas las libertades y ahora se ejercen a plenitud y se garantizan los derechos que otorga la ley; y sobre todo se asegura la defensa de los derechos humanos, así mismo impulsa la construcción de un Chiapas incluyente, comprometido, con crecimiento, con rostro humano".

